

# Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Premanisme di Wilayah Cicurug

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 12:21



*Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Premanisme di Wilayah Cicurug*

Guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Kamis malam. Patroli

yang dimulai sekitar pukul 23.30 WIB tersebut ditujukan untuk mengantisipasi aksi kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta menekan potensi aksi geng motor dan premanisme.

Dalam patroli ini, personel Polsek Cicurug yang terdiri dari Aipda Kurniawan, Bripka Dwi S, dan Serda Cecep menyusuri sejumlah rute strategis, termasuk Jalan Raya Siliwangi, Jalan Raya Benda, dan Jalan Alternatif Koramil Purwasari. Sasaran utama patroli meliputi pencegahan tindak kriminal seperti curat, curas, curanmor, aksi geng motor, tawuran pelajar, serta penyalahgunaan senjata tajam (sajam) dan minuman keras (miras).

Hasil kegiatan patroli menunjukkan situasi kondusif di wilayah Cicurug, tanpa adanya gangguan kamtibmas yang meresahkan warga. Petugas juga tidak menemukan adanya perkumpulan geng motor atau aksi premanisme. Selain itu, anggota patroli menyambangi pos keamanan lingkungan (satpam) untuk memperkuat koordinasi dan memberikan imbauan kepada masyarakat agar segera melapor jika menemukan kegiatan mencurigakan atau aksi geng motor di sekitar lingkungan mereka.

Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk waspada menghadapi musim hujan dengan intensitas tinggi yang berpotensi menimbulkan bencana alam. Dokumentasi kegiatan patroli ini turut dilampirkan sebagai bentuk transparansi kegiatan pengamanan wilayah oleh Polsek Cicurug.

Dengan patroli rutin seperti ini, Polsek Cicurug berharap dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cicurug.